



今年度の あんずの人の輪がスムーズに回り始めた5月だったと思います。子ども達一人ひとりの成長を喜びあい、上手くいかないことには顔を突き合わせ、手立てを見つけて取り組んでいく営みに、リズムが出てきた手応えです。いつもながら、ご協力ありがとうございます。春バテに注意しながら、うっとうしい季節も楽しんでいきましょう。

先日、放デイの子から、「あんず8周年おめでとうございます！」と声をかけられました。「覚えていてくれて、ありがとう！」と、その子にお礼を伝えた瞬間には、言葉にならないホッコリ感がありました。6月1日で、あんずは開設8周年を迎えました。たくさんの出会いとドラマがありました。もちろん今日も上映中です。これまでのすべてのことへの感謝の気持ちを心に刻みこれからも歩んでいきます。どうぞよろしく願いいたします。



—6月・7月の予定—

- 6月 3日(月) ST (児童)
- 6月 7日(金) 健康診断 (児童) 13:00~
- 6月 11日・25日(火) OT (児童)
- 7月 2日(火) 地域連携日 (児童・放デイ共にお休みです)
- 7月 10日(水) OT (児童)



＝お知らせ＝

《地域連携日について》(児童・放デイ共通)



7月2日(火)は、今年度2回目の地域連携日となります。5月の地域連携日では、幼稚園3カ所、保育園2カ所、小学校3校、中学校1校、学童保育室1カ所(計16名)にお邪魔しました。連携先での今の子どもの姿を見ることができ、先生方とお話をさせていただき、そのことをご家庭に返していくことができた一日でした。また今後のあんずでの支援をより充実させていく上でも、とても有意義な時間でした。訪問をご了解いただきました先生方、保護者の皆さん、ありがとうございました。

7月の地域連携日においても、対象になるご家庭には事前にお知らせします。

その日の児童と放デイの支援はお休みになります。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

《定期健康診断について》(児童)



6月7日(金)13:00~、児童の子ども達を対象に健康診断を行います。担当医は、櫻澤医院の茂出木先生です。

受診は必須ですが、幼稚園・保育所で健診を受けている場合は、受けないでいただいても構いません。

痛い思いをしないで親子でゆったりとドクターを向き合える機会です。ぜひご利用ください。

《就学、進学に関する相談について》（児童・放デイ・保訪共通）



児童の年長児の保護者の方を対象に、就学に関する個別相談を行います。（希望者）
就学先をどう考えていくかのみならず、何を大切にしていけばよいか、一日、一週間がどんな生活になっていくのか等、ご家族の思いや生活スタイルに合わせて一緒に考えていく時間です。
また、放デイの6年生、中学3年生の保護者の方を対象に進学に関する相談の機会を、今後随時設けていきます。今後を踏まえて、何を大事にしていけばよいかや、子どもの姿や生活の整理を一緒に行う時間にしていきたいと思います。（希望者）



児童の支援あれこれ



新しいあんずの生活にも慣れてきた5月。様々な活動に取り組みました。
特に、巧技台運動では、4月から変化をつけて新しい設定にしました。
4月の“鉄棒のぶらさがり”では「しっかり握る」という目標で進めてきましたが、5月は、“よじのぼり”に変え、「しっかり手をつく」を目標にして取り組みました。自分の体重を手で支えるために、グッと手に力を入れて一生懸命登る子ども達の姿が、とても格好よかったです。慣れてきている子には、高さを変えてスリルも楽しみました！
また、ビームでは、高さを変えて傾斜をつけました。バランス感覚や慎重に渡ることを意識して取り組むことで、ゆっくりと慎重に渡り、バランスを保とうと姿勢を調整する姿が見られました。
「できた！」「やりたい！」「たのしい！」と伝えてくれる子ども達、6月も子ども達と一緒に、楽しい活動を取り組んでいけたらなと思います。



放デイのひとり言



連休も終わり、学校での生活が本格的にスタートしましたね。
1年生も4月に比べると、少しずつ緊張もほぐれてきて、笑顔もたくさん見られるようになりました。まわりのお兄さんお姉さんたちも、低学年の子達を鬼ごっこやかくれんぼに誘ってくれ、一緒に遊んでいる姿が微笑ましいです。活動でも見本になってくれたりと、カッコいい姿を見せてくれています。

5月の黄色グループの活動は、4月の活動をもう一度行い、低学年の子達も取り組みやすい内容で、巧技台運動や玉入れなどを行いました。4月に比べると上達している子もいました。緑グループは少し内容を変化させて、バドミントンのシャトルをキャッチしたり、巧技台運動の内容にアレンジを加えたりすることで意欲的に取り組めていました。

5月22日は、今年度初めての地域連携日でした。いくつかの学校を見学させていただき、学校での子ども達の様子を見せていただきました。授業に集中して取り組み、頑張っている姿を見ることができた貴重な一日となりました。ご協力ありがとうございました。



保育所等訪問支援ある日あるとき



暑さに慣れていないのは、大人も子どもも同じですね。幼稚園保育所の園庭の日差しも、学童保育室での午後の日差しも、けっこうきます。皆さんもご注意を。

先生方の「5月になって落ち着いてきました」というコメントが多かった訪問でした。今までと変わらず安定して過ごしてきた子もいる中、学年の切り替えで戸惑いつつ、先生方の手を変え品を変えの努力（もしかしたら、あえて手を変えず品を変えず）によって落ち着きを取り戻した子も少なくなかったと思います。そんなことを乗り越えた後に、訪問で子どもの姿を見せていただくと、「あれ？ 前より視野が広がっている」「スキルアップしている」「楽しいことがもっと楽しめるようになっていく」なんて見てとれることが、たくさんありました。

「少しパワーは使ったかもしれないけれど、ちゃんと一段昇ってました」と、ご家庭に報告することも多かったように感じます。6月もよろしくお祈りします。

あんず書店



『おべんとうばこのうた』

構成・絵：さいとう しのぶ
ひさかたチャイルド



今回ご紹介するのは、手遊び歌『おべんとうばこのうた』です。
♪これっくらいの おべんとばこに…♪ 皆さん一度は耳にしたことのある歌ですよ！

小気味よいリズムに合わせて、様々なおかず達が登場しますが、今風のお弁当の中身とは、ちょっと違う感じですよ！ 口から口に歌い継がれてきた わらべ歌の中に、日本の原風景を感じることで、なんとなく懐かしい気持ちにさせてくれる絵本です。

絵本で歌を覚えたら、手遊びも一緒に楽しんでみてくださいね！

(嶋田)

☆お 礼☆

先月は、手作りの療育グッズ、ハンドソープ等をいただきました。大切に使用させていただきます。いつもありがとうございます！



傘の音に耳を傾けると
くまの子かトトロに会えるかもしれません。